## Ayuntamiento de Puebla buscará ser la sede del nacional de Street Soccer

El Ciudadano  $\cdot$  4 de diciembre de 2021

Este tipo de actividades son para alejar a los jóvenes de las adicciones



Por Jesús Arróniz

Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, informó que buscará que la Angelópolis sea sede del torneo nacional de Street Soccer.

Al inaugurar el torneo estatal de esta especialidad, «**De la calle a la Cancha**», que reúne a más de 700 equipos de todo el estado, el edil explicó que con este tipo de actividades se **busca alejar a los jóvenes de las adicciones.** 

Este torneo se llevará a cabo los días **4 y 5 de diciembre en la calle 3 Oriente entre 2 Sur y 16 de Septiembre**, a un costado del Zócalo y de la Catedral de Puebla.

#Puebla| Inaugura el torneo de fútbol De la Calle a la Cancha, Street Soccer, el presidente @eduardoriverao1 acompañado por Antonio Iriarte titular del Instituto municipal del Deporte, en el Zócalo de Puebla pic.twitter.com/IrfrThqRKq

- El Ciudadano MX (@ElCiudadano\_Mx) December 4, 2021

Los mejores jugadores **serán convocados para representar al estado en el torneo nacional**, el cual se buscará que sea en la ciudad de Puebla.

«Estamos tan convencidos de la promoción del deporte que **vamos a traer el campeonato nacional de Street Soccer** a Puebla», mencionó Eduardo Rivera.

Rivera Pérez resaltó la importancia de realizar eventos como este, pues **permiten que a través del** deporte los jóvenes tengan más oportunidades de salir adelante.

Te puede interesar: Acompañados, entre risas, dolor y espera, miles de menores acuden a vacunarse

Foto: Agencia Enfoque

## Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTl

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano